

## Slep inaugura junto a la Seremi de Educación la Escuela Pública Chivilcoyán en Imperial

**OBRA.** La inversión del proyecto de conservación fue de \$467.375.621.

**A**l término del año escolar 2024, el Servicio Local de Educación Pública Costa Araucanía inauguró las mejoras de la Escuela Pública Chivilcoyán de Nueva Imperial, junto a la titular regional de Educación, Marcela Castro Armijo.

En el corte de cinta también estuvo el director del establecimiento, Aliro Rivera, junto a la comunidad educativa que celebraron las nuevas dependencias, siendo acompañados por directivos del servicio y también algunos concejales de la comuna.

La construcción del Proyecto de Obra de Conservación del establecimiento requirió una inversión de \$467.375.621. Entre las mejoras realizadas está el acondicionamiento térmico, salas multiuso, baños, comedores, cambio de iluminación a tecnología Led, equipamien-

to para salas, juegos modulares, césped, bancas, pasillos de circulación y rampas de accesibilidad.

Se suma una solución para agua potable, nuevos artefactos sanitarios, una multicancha, sistema eléctrico y de aguas lluvias. 



AUTORIDADES Y LA COMUNIDAD EDUCATIVA EN EL CORTE DE CINTA.